Leitbild der Stiftung Alterswohnungen Schlossacker

Unabhängiges und selbstbestimmtes begleitetes Wohnen im Alter

Wir stellen für ältere Einwohnerinnen und Einwohner aus der Region Binningen Wohnraum bereit.

Wir ermöglichen und fördern selbständiges Wohnen im Alter.

Das Wohnungsangebot und die Ausstattung sollen den geltenden sozialen Normen, Vorstellungen und Bedürfnissen Rechnung tragen.

Wir achten darauf, dass der verfügbare Wohnraum zu günstigen Mietpreisen angeboten werden kann.

Wir setzen uns mit den aktuellen Anforderungen an Wohnen im Alter auseinander und richten die Strategie danach aus.

Wir handeln gegenüber den Mietenden, externen Bezugspersonen, Organisationen sowie unseren eigenen Mitarbeitenden gegenüber verantwortungsvoll. Wir achten das Recht auf Würde und auf grösstmögliche Selbstbestimmung und sind bestrebt, Schutz und Sicherheit zu bieten.

Der Siedlung steht eine Siedlungsleitung zur Verfügung, zur Förderung der sozialen Kontakte unter den Mieterinnen und Mietern und für Hilfestellung in besonderen Situationen.

Wir organisieren und unterstützen aktivierende und gemeinschaftsfördernde Angebote für Mieterinnen und Mieter in unseren Räumlichkeiten.

Wir wünschen uns die Mitarbeit unserer Mieterschaft bei anfallenden Arbeiten in der Siedlung und bei Anlässen.

Wir pflegen Kontakte mit den regionalen Pflege- und Gesundheits-Organisationen.

Der Stiftungsrat, 2023